



CANALES DE DISTRIBUCIÓN Y COMUNICACIONES

Desde la empresa Honden hemos llegado a la conclusión de que la mejor manera de captar a nuestros clientes es mediante internet, colaborando con personajes públicos a los que les guste nuestro proyecto para así darnos a conocer al público en general. Al formar parte del ayuntamiento contamos también con su apoyo para promocionar nuestra iniciativa.

Nos comunicaremos con los donantes mediante una aplicación nuestra, para que sea aún más fácil donar y para modernizar el aspecto de esta acción, haciendo referencia a que desde tu sofá podrás donar y deshacerte de algo que ya no uses. La distribución y recogida de los objetos será por una empresa externa.

La empresa Honden se encarga de facilitar un servicio, llevando de tu casa tu solidaridad hasta un lugar en el que tu ayuda hace falta. Por eso mismo la distribución y comunicación con nuestros clientes y socios es muy importante, porque verdaderamente nosotros servimos de nexo entre ambos.